

Équateur : l'on demande le transfert de prison de l'ex-vice-président de l'Équateur Jorge Glass à cause de menaces de mort



Quito, 24 juin (RHC)- Maître Eduardo Franco, l'avocat de l'ex-vice-président de l'Équateur Jorge Glass, a demandé aux autorités de ce pays andin de transférer son client dans une prison plus sûre à Quito, la capitale, à cause des menaces de mort proférées contre son client par de présumés prisonniers dans une vidéo anonyme.

Maître Eduardo Franco a confirmé la demande du Ministère de l'Intérieur pour que Jorge Glass soit transféré depuis la prison de haute sécurité de la ville de Latacunga où il se trouve actuellement, jusqu'à la dite Prison Quatre, qui donne de meilleures garanties de sécurité.

L'avocat de Jorge Glass a publié sur son compte twitter, la vidéo dans laquelle un groupe de personnes portant des cagoules et des chemisettes orange menacent l'ex-vice-président équatorien de le tuer pour exiger du gouvernement de tenir les engagements pris concernant l'amélioration des conditions de

détention.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/194217-equateur-lon-demande-le-transfert-de-prison-de-lex-vice-president-de-lequateur-jorge-glass-a-cause-de-menaces-de-mort>



Radio Habana Cuba